
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
  

あおもり認定看護管理者会 第 3 回総会報告 

 平成 28 年 1月 30 日（土） 青森県立中央病院 大会議室で、第 3回総会が開催されました。

ご欠席された方は、同封の資料をご参照ください。 

会員数：39 名、総会出席者：31 名、委任状：8 名で 2 分の１以上の出席がありましたので、

総会が成立いたしました。総会では、事業計画案、予算案、あおもり認定看護管理者会会則改正

（年会費 10,000 円→5,000 円）、役員の改選について審議され、承認されました。 

今回の総会では、役員の改選がありました。初代の役員には、この会の立ち上げ、地盤固めに

ご尽力いただきました。県単位の「認定看護管理者会」発足は、全国で初めてのことです。この

場を借りて、感謝申し上げます。 

今年も、総会と同日に研修会・実践報告会を開催いたしました。研修は「特定行為に係る看護

師の研修制度の理解と活用」と題して、上尾中央総合病院 看護部長 工藤潤先生（青森県出身）

をお招きし、ご講義いただきました。分かりにくかった制度について詳しくご講義いただきまし

た。また、このような資格を有した看護師の活用についても示唆をいただきました。実践報告会

は、4題の発表がありました。現場の様々な課題解決に向けて、悩みつつチャレンジし、貴重な

成果を出している発表ばかりでした。実践報告会は、研究発表ではありません。抱えている課題

はみんな同じです。解決の糸口を見つける機会になりました。 

今年は、研修会を年 2回に増やすことができました。経済的な基盤も安定したため、会費の値

下げを提案させていただきました。これが、会員拡大につながると良いのですが。今後も少しず

つ活動を拡大していきたいと思っていますので、皆様ご協力の程、よろしくお願いいたします。 
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連絡先：事務担当 
青森県立保健大学 看護学科 村上眞須美  m_murakami@auhw.ac.jp 

実践報告会 演者のみなさん 

工藤潤先生：分かりやすく、

楽しい講義でした。 

新旧役員の交代です。これからも、よろしくお願いいたします。 

新役員名簿 

職位 氏名 所属

会長 徳田 暁子 むつ総合病院

副会長 寺島 由美 津軽保健生活協同組合健生病院

藤井　留美子 青森県立中央病院

書記 三上 紀子 青森県立中央病院

前田　隆子 公立七戸病院

会計 簗場 理利子 十和田市立中央病院

工藤　由紀子 黒石病院

監査 林 利智子 八戸市立市民病院

中村　かぬ子 三戸中央病院

事務担当 村上眞須美 青森県立保健大学



 
 
 

研修会・実践報告会について、（日時・場所・プログラム等）改善した方が良いと思うこと 

このままで良い（５） 

マイク調整をしてもらう、声が聞き取りにくかった 

研修時間が長い時はトイレ休憩を入れた方が良い 

会場が少し寒かった、室温調整がスムーズにできると良いと思いました 

開催日時は、土日の方が出やすい（２） 

プログラムは、研修会が先で良かった 

研修会は、もう少し長く聞きたかった、資料は、事前に配布してほしい 

取り上げて欲しいテーマ 

特定行為 第２報 研修終了その後… 活用状況など（２） 

工藤先生の病棟経営について、経営に関すること、診療報酬 

地域医療体制について,各病院の役割・連携について現状を伝え合いながらディスカッションする 

地域包括ケア時代における看護師の役割について 

あおもり認定看護管理者会に期待する事 

認定更新に向けて、情報交換したり実際更新を済ませた方から色々教えていただきたい 

今後は益々会員を増やして活発な意見交換ができる会であってほしい 

医療介護に係る看護管理者としての知識提供の場 

認定看護管理者以外にも学習・情報確保の場として今後も参加者の枠を狭めずに運営していただきたい。 

皆さん忙しい方なので年１回～２回程度実りある研修を企画して頂けたら良いと思います。 

青森県の看護の将来を一緒に考え意見交換できる会に。 

公開講座をタイムリーな研修に 

その他のご意見・感想 

チョコレートがうれしかったです。 

県内の看護の活動を知る事ができ大変うれしく思います。参考にしたいと思います。 

実践報告会はとても参考になり自院でもできそうな内容だった。 

施設の取り組み学びが多かったです。ありがとうございました 

研修会、報告会、非常に参考になりました。実践報告会は刺激となり今後も継続して欲しいと思う。 

「特定行為研修アレルギー」があったが、現実を受け止めて、又新たな課題に取り組んでいきたいと思った。 

ありがとうございました。役員の皆様のご努力に感謝しております。 

企画運営は大変だと思います。役員の方々ありがとうございました。 

アンケート結果 

図１ 研修会に参加して 図２ 実践報告会に参加して 


